

## Projektstage an der OS Rain

**Vom Montag, 26.5.24 bis zum Mittwoch, 28.5.25, erlebten die Schülerinnen und Schüler der OS Rain Projektstage unter verschiedenen Mottos.**

Die 1.Oberstufe war «Gemeinsam unterwegs», während die 2.Oberstufe sich mit «Unbekanntes Rapperswil-Jona» beschäftigte. Die 3.Oberstufe näherte sich dem Thema «Wenn es dunkel wird» auf vielfältige Weise.

### **Gemeinsam unterwegs – Mobilität**

Als Vorbereitung für den zweiten Projekttag absolvierte die 1.OS eine ÖV-Rallye am Montag in Rapperswil-Jona in Gruppen. Am Dienstag wagten sich die selbständig reisenden Gruppen an ein «Mister-X-Spiel» rund ums Landesmuseum in Zürich heran. Am Montag stand im Schulhaus noch das Rechercheprojekt «Schweiz früher und heute» im Schulhaus an, wo es ums Reisen in vergangenen Zeiten sowie im Hier und Jetzt ging. Der Mittwoch stand unter dem Motto «Aus eigener Kraft», wobei die Schülerinnen und Schüler ihre Wanderausdauer in verschiedenen Leistungsgruppen unter Beweis stellen konnten.

### **Unbekanntes Rapperswil-Jona**

In klassengemischten Gruppen lernten die Schülerinnen und Schüler der 2.OS dienstags und mittwochs ihre Heimatgemeinde besser kennen, nachdem sie am Montag eine Wanderung entlang der Gemeindegrenze unternommen hatten. An drei verschiedenen Posten vertieften sie ihre Kenntnisse: In Kleingruppen absolvierten sie in Rapperswil einen Foto-Orientierungslauf. Anhand von Bildern ging es darum, verschiedene Orte in Rapperswil zu finden. Im Schulhaus beschäftigten sie sich mit bekannten Persönlichkeiten und erwähnenswerten Örtlichkeiten ihrer Heimatgemeinde. Sie erhielten zudem einen Einblick in die Arbeit der Feuerwehr und der Seerettung und konnten in praktischer Arbeit unter der Anleitung kundiger Experten wichtige Erkenntnisse zur Unfall- u. Brandverhütung gewinnen.

### **Wenn es dunkel wird**

Die 3.OS bereitete sich am Montag in vier verschiedenen Workshops auf die folgenden Projektstage und die Verabschiedung ihrer Schulkarriere vor. Die verheissungsvollen Titel lauteten «Ewige Nacht», «Quiz Night», «Verpflegung» und «Deko Verabschiedung».

Am Dienstagabend traf sich die ganze Stufe in Rapperswil, von wo aus sie mit dem Zug nach Einsiedeln fuhr. Über den Etzel wanderte die 3.OS bis nach Pfäffikon. Mit dem Zug ging es zurück nach Rapperswil. Anschliessend übernachtete ein grosser Teil der Schülerschaft zusammen mit ihren Klassenlehrpersonen im Schulhaus. Am Mittwoch beschloss die Stufe die Projektstage mit einem gemeinsamen Frühstück.

Wolfgang Maeder

